

のんほいパークに行ってきました！（1・2年）

10月6日（火）1・2年生が、豊橋総合動植物公園に行ってきました。現地では、班ごとにシロクマやペンギンなどの極地の動物や、アフリカ園のキリンやライオンなどを見学しました。芝生広場でおいしいお弁当を食べた後は、動物教室にも参加し、うさぎなどの動物とふれあいました。天候にも恵まれ、のんびりと過ごすこともできました。発見いっぱい、思い出いっぱいの楽しい遠足になりました。



コスモスまつり

10月12日～23日は、秋の読書週間「コスモスまつり」です。一度新しくなった図書室に行ってみましょう。新着本もたくさんあります。きっと読みたい本が見つかります。ぜひ、たくさんの本を読みましょう。



コロナに負けず、授業もがんばっています

2年生活科の「町たんけん」では、自分たちの住む町について調べ、班ごとにわかりやすく図にまとめ、発表しました。4年国語科の「くらしの中の和と洋」では、説明文の組み立てを学び、自分オリジナルの「くらしの中の和と洋ブック」づくりにチャレンジしています。

昨年度改修された体育館では、安全に気をつけて体育の授業を行っています。朝の読み聞かせも、書画カメラを使って実施しており、新型コロナウイルス対策を意識した活動が続いています。

